

# David Magán

PERCUSIONISTA



## RESEÑA BIOGRÁFICA

Nacido en Bargas, comienza sus estudios musicales en el año 2004 en la Escuela de la A.A.C. Benito García de la Parra, de la mano de profesores como: Sergio Infantes, Sergi Perales, Vicente Tello Galarza (Percusionista titular en la Banda Municipal de Madrid).

En el año 2012 continúa sus estudios musicales de percusión e ingresa en el Conservatorio Profesional de música “Jacinto Guerrero” de Toledo de la mano de Pedro Varea LLácer.

Ha participado en la Banda y Orquesta del Conservatorio “Jacinto Guerrero” de Toledo, dirigida por Beatriz Hernández, en el Grupo de percusión del Conservatorio “Jacinto Guerrero” de Toledo de la mano de Pedro Varea. En el año 2018 participó en el concierto de Navidad de la Banda Sinfónica de Toledo de la mano de Jesús Miguel Arribas.

En el año 2018 obtiene el Título Profesional de música en la especialidad de Percusión. Ese mismo año ingresa en el Conservatorio Superior Progreso Musical (Madrid) donde actualmente sigue estudiando de la mano de percusionistas de la talla de Raul Benavent (Solista RTVE) Rafa Más, Esaú Borredá (Solista OSM) Conrado Moya (Solista internacional).

Como formación complementaria, ha recibido master class y cursos con profesores y solistas como Conrado Moya (Solista de marimba) Kataryna Mycka (Solista de marimba, doctorada en Bach) Wielan Welzer (Timbalero de la Filarmónica de Berlín) David Moliner (Compositor y percusionista internacional)

Es miembro de “Ring Percussion Group” donde ha realizado conciertos en la Comunidad Valenciana.

En el año 2019, trabaja en la escuela como profesor de percusión y lenguaje musical en la escuela “Ispium” de Yepes

En el año 2020 realiza conciertos con la Orquesta Clásica Santa Cecilia, siendo dirigido por Daniel Raiskin o Fernando Furones. Siendo actualmente miembro de la plantilla, compaginando conciertos con la Royal Film Concert Orchestra donde actúa en el Palau de la Música Catalana (Barcelona) Palau de las Arts (Valencia) y el Teatro de la Maestranza (Sevilla)

En el mismo año accede a la Escuela Municipal de Arenas de San Pedro (Ávila) donde actualmente sigue de profesor de percusión. Actualmente, se encuentra compaginando sus estudios, es profesor de Percusión en la Escuela Municipal de música de Villaseca de la Sagra.